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 الرياض – دفع المنتخب الســـعودي ثمن 
التوســـع في استقطاب اللاعبين الأجانب 
إلى الملاعب الســـعودية، وجلوس النجم 
الســـعودي علـــى مقاعد البـــدلاء طويلا. 
وفي هذا الصدد، يرى المدرب عبداللطيف 
الآســـيوية  الأمم  كأس  أن  الحســـيني 
الأخيـــرة فـــي الإمـــارات أكبـــر دليل على 
تأثـــر الأخضر بقرار أحقيـــة كل فريق في 
امتلاك ســـبعة لاعبين أجانب، مشيرا إلى 
أن الفتـــرة الذهبية للمنتخب الســـعودي 
لم تشـــهد وجـــود المحتـــرف الأجنبي في 
ملاعبنا ما يؤكد ضرورة منح فرصة أكبر 

للاعب السعودي في المباريات.
ويمتلك عبداللطيف الحسيني مسيرة 
تدريبيـــة حافلة منـــذ انطلاقهـــا في عام 
1997 من بوابة نـــادي الرياض، ثم انتقل 
بعد ذلـــك لتدريب أندية الشـــعلة والحزم 
والشـــباب والاتحـــاد والهـــلال، كما درب 
المنتخبـــات الســـعودية (الأول والأولمبي 

والناشئين).

دائرة المنافسة

أكد الحســـيني أن بطولة دوري كأس 
الأميـــر محمد بن ســـلمان للمحترفين لن 
تخرج عـــن دائرة المنافســـة بـــين الهلال 
والنصر، مشـــيرا إلى أنهما الأفضل هذا 
الموســـم لما يمتلكانه من مقومـــات فارقة 
ومحترفين مميزين ســـواء ســـعوديين أو 
أجانب، مشـــيرا إلى أنه يتوجب على كل 
الأندية خوض ما لا يقل عن أربع مباريات 
ودية قبل اســـتئناف منافســـات الدوري 
السعودي، في الوقت الذي توقع فيه عدم 
ظهور لاعبي الأندية بالشـــكل المتوقع مع 
انطـــلاق المباريـــات في أغســـطس المقبل 
بســـبب الفتـــرة الطويلة التـــي تم تعليق 
النشـــاط الرياضي خلالها نتيجة تفشي 

فايروس كورونا.
وقال الحسيني في حوار مع صحيفة 
”الشـــرق الأوســـط“، إن فريق الهلال كسر 
قاعدة الإرهاق الـــذي قد يصيب اللاعبين 

جراء تداخل البطـــولات المحلية والقارية 
مع بعضهـــا، وذلك بتحقيقـــه لقب دوري 
أبطال آســـيا ورابع العالم، مع اســـتمرار 
عطائـــه المميـــز فـــي البطـــولات المحلية 
بتصـــدر الـــدوري بفارق ســـت نقاط عن 

أقرب منافسيه.

وأكد الحســـيني أنـــه مع اســـتمرار 
الحكـــم الأجنبـــي ومنح الفرصـــة للحكم 
الســـعودي لإدارة عـــدد مـــن المباريـــات. 
وتابـــع ”أتوقـــع أن يســـتأنف الـــدوري 
بمستويات منخفضة حيث من المستبعد 
أن يظهـــر اللاعبـــون بنفس المســـتويات 
والقـــدرات التي كانوا عليهـــا قبل إيقاف 
الدوري بدليل أننا فـــي الظروف العادية 
ومع توقف الأنشـــطة فـــي إجازة الصيف 
للفـــرق وعند بـــدء كل موســـم نعاني من 
ضعف العطاء الفني والبدني في البداية، 
ونحـــن نتوقف مـــا بين شـــهر و45 يوما 
وتبـــدأ الفرق في التـــدرج حتى الوصول 
للجاهزيـــة البدنيـــة والفنيـــة المطلوبـــة، 
فمـــا بالك بتوقف لأكثر من ثلاثة شـــهور. 
أضف إلى ذلك أن الفرق ستحاول تجهيز 
اللاعبين لمنافســـة الجـــولات المتبقية من 
الدوري وهي مباريات حاســـمة ونتيجة 
جهد موســـم كامل. فالوضـــع صعب جداً 
وكان اللـــه في عون اللاعبـــين والأجهزة 
الفنيـــة والإداريـــة الذين ســـيعانون من 
إرهـــاق كبير من جـــراء إعـــداد اللاعبين 

وإعادتهم لحالتهم الطبيعية“.
وأشـــار ”يجـــب علـــى كل فريـــق أن 
يخوض معسكرا إعداديا يخوض فيه بين 
أربع وســـت مباريات ودية، ولكني أعتقد 

أن فترة الابتعاد عن المباريات والتدريبات 
لفترة طويلة تجاوزت ثلاثة أشهر ستؤثر 
علـــى الجاهزيـــة الفنيـــة للاعبـــين التي 
تتكـــون من 30 في المئـــة لياقة بدنية، و30 
في المئة مهارة و40 في المئة لعبا جماعيا 
وتكتيكيا. وفي الفتـــرة الطويلة الماضية 
افتقد اللاعبـــون الجانب المهاري واللعب 
الجماعـــي الميداني وتأثروا في ما يخص 

الجانب المهاري واللياقة البدنية“.
 وأوضح الحســـيني ”أعتقد أن دوري 
الأمير محمد بن ســـلمان هذا الموسم من 
أقوى الدوريات والمســـتوى الفني للفرق 
على العموم مرتفع جداً فلا تســـتطيع أن 
تحكـــم من الفائز قبل أي مبـــاراة لتقارب 
المستويات، كما ساهمت نوعية المحترفين 
الجيدين وأعني اللاعبين الأجانب بشكل 
كبيـــر في رفع المســـتوى الفنـــي للدوري 
بتقارب المستويات بين كل الفرق وهو ما 
خلق منافســـة كبيرة على كل المراكز، رغم 
اقتصار المنافســـة في الثلـــث الأخير من 
المســـابقة بين الهلال والنصر حيث تبقت 

ثماني جولات فقط“.
واعتـــرف ”أن الهـــلال ومن ثم النصر 
همـــا الأحق بلقـــب الدور، فهمـــا الأفضل 
مستوى من بين كل الفرق ويملكان أفضل 

اللاعبين المحليين والأجانب“.

استمرار الأجانب

انتقل الحســـيني لنقطة جديدة وقال 
”قـــرار اســـتمرار الأجانـــب الســـبعة في 
الـــدوري لـــه جوانـــب إيجابيـــة وأخرى 
ســـلبية، لعل أبرزها أنه حد من مشـــاركة 
اللاعب المحلي وهذا أثر على أداء منتخبنا 
الوطنـــي فخرجنا مـــن بطولة كأس الأمم 
الآســـيوية في الإمارات، وافتقدنا وجود 
المهاجم فـــي تلك البطولة، كـــون المهاجم 
المحلـــي لا يلعـــب بشـــكل أساســـي وكل 

الأندية تعتمد على المهاجمين الأجانب“.
وتقدم الحسيني بمقترح إلى الاتحاد 
الســـعودي لكـــرة القدم يتمثـــل في إقامة 
مسابقة دوري رديف أشبه بما يحدث في 
أوروبا ”حتى نساعد من خلاله المحترفين 
الســـعوديين الذين لا يجدون الفرصة في 
المشـــاركة مع فرقهم في دوري المحترفين 
لتكون مشـــاركتهم في هـــذا الدوري خير 
تجهيـــز لهـــم للمشـــاركة مـــع المنتخبات 

السعودية“.

 القاهــرة – أوضـــح أشـــرف صبحي 
وزيـــر الشـــباب والرياضـــة المصري أنه 
حريص على المتابعة الدورية والمستمرة 
الإجـــراءات  كافـــة  علـــى  للاطمئنـــان 
والاستعدادات لاســـتضافة بطولة كأس 

العالم لكرة اليد ٢٠٢١. 
وقال أشرف صبحي خلال اجتماعه 
مع اللجنة المنظمة لبطولـــة العالم لكرة 
اليد ٢٠٢١، إن كافة الاستعدادات المتعلقة 
باســـتضافة مصـــر للبطولة فـــي يناير 
المقبل بمشـــاركة ٣٢ منتخبا تســـير علي 

أفضل ما يكون.
وأضاف أشـــرف صبحـــي ”نحرص 
بشـــدة على إنجاح البطولـــة، وتنظيمها 
بشـــكل مميـــز يُبهـــر العالم؛ اســـتكمالا 
لسلســـلة النجاحات التي تحققها مصر 
فـــي اســـتضافة البطـــولات الرياضيـــة 
الدوليـــة الكبرى، وبفضل مـــا تتميز به 
الدولة المصرية من مقومات، وإمكانيات 
تؤهلها لتحقيق ذلك“. وحضر الاجتماع 
حســـين لبيـــب مديـــر اللجنـــة المنظمـــة 
للبطولـــة، وعـــدد مـــن رؤســـاء اللجان 
الفرعية، ومجموعـــة من قيادات الوزارة 

رؤساء وأعضاء اللجنة المنظمة.
واســـتعرض الاجتمـــاع الإجـــراءات 
المتعلقة بالانتهاء من الأعمال الإنشـــائية 
بالقاعات المغطاة المستضيفة للبطولة في 
الأوقات المحددة، وتســـليمها خلال شهر 
أكتوبر المقبل، وكذلك مناقشة الخطوات 
المقـــرر اتخاذها بشـــأن تفاصيـــل تذاكر 
الطيران والإقامة والإعاشة، والانتقالات 
للمنتخبات المشـــاركة والوفود الرسمية، 
الخاصة  اللوجســـتية  الإجراءات  وكافة 

بالبطولة.
وبحث الاجتماع التصورات الخاصة 
بحفل قرعة مونديـــال اليد المزمع إقامته 
بمتحـــف الحضـــارات المصريـــة، وكذلك 
حفل الافتتـــاح والختام للبطولة، كما تم 
التطـــرق للحديث حول مـــا تم التوصل 
إليـــه من إجراءات تنســـيقية مع شـــركة 
”تذكرتـــي“ في مـــا يخص أعـــداد تذاكر 

اللجنة  وتقـــوم  ودرجاتهـــا،  المباريـــات 
بجدول  المنظمة بتزويد شركة ”تذكرتي“ 
جميـــع المباريـــات حتـــى تقوم الشـــركة 
مـــن جانبها بتقديم تصـــور كامل مرفقا 

بالأسعار المقترحة للتذاكر.

وتضمـــن الاجتماع عرضـــا تقديميا 
حـــول نتائج الاجتماعـــات التي عقدتها 
اللجنـــة المنظمـــة مـــع اللجـــان الفرعية 
الفتـــرة الماضية منهـــا اللجنـــة المالية، 
ولجنـــة المتطوعـــين، ولجنـــة الصالات، 
والاتفـــاق علـــى اتخـــاذ كل مـــا يلزم من 
إجراءات واجبة لضمان تنظيم البطولة 

على أعلى مستوى.
وفي ســـياق متصل، أعلـــن الاتحاد 
الدولـــي لكـــرة اليـــد أنه ســـيزيد المبالغ 

الماليـــة التـــي يقدمهـــا للأنديـــة نظيـــر 
مشـــاركة لاعبيهـــا فـــي بطـــولات العالم 
بنســـبة ٥٠ في المئة خـــلال العام المقبل. 
وذكـــر الاتحاد الدولي للعبة أنه يســـعى 
من خلال هذا إلى مســـاعدة الأندية ماليا 
بعد التبعـــات الاقتصادية الصعبة التي 
خلفتها أزمة تفشي الإصابات بفايروس 

كورونا المستجد.
كمـــا ســـيقدم الاتحـــاد الدولـــي إلى 
الاتحادات الوطنية دعما ماليا بأشـــكال 
مختلفـــة مـــن بينهـــا زيـــادة المكافـــآت 
والمســـتحقات المالية التي تحصل عليها 
الاتحـــادات عـــن تأهـــل منتخباتها إلى 
بطولات كأس العالم ومنها بطولة العالم 

القادمة في مصر مطلع عام ٢٠٢١.
رئيس  مايكلمـــان  أندريـــاس  وقـــال 
الاتحـــاد الألماني للعبة، والذي يســـتفيد 
اتحاده مـــن هذه القـــرارات نظرا لتأهل 
المنتخـــب الألماني إلى المونديـــال القادم 
في مصر ”هذه إشـــارة قوية من الاتحاد 
الدولـــي ودعم كبيـــر لعائلة كـــرة اليد… 
الأنديـــة والاتحادات تحتاج الدعم المالي 
للبقاء والقيام بعملها في المســـتقبل بعد 

أزمة الوباء“.

اتجاهات مختلفة

التعاقدات غير المدروسة مع 

ت بالمنتخب السعودي
ّ

الأجانب أضر
ضرورة منح فرصة أكبر للرياضيين المحليين

أدرك المسؤولون بالاتحاد السعودي ضرورة إعادة الاتزان للفريق وتصحيح 
الأوضاع في قيادة هذا الجيل المفعم باللاعبين الموهوبين، وذلك بعد الخروج 
المبكر من بطولتي كأس آسيا وكأس أمم غرب آسيا في غضون أشهر قليلة. 
وتبقى أبرز خطوة يدرسها الاتحاد هي النظر في ظاهرة المحترفين الأجانب 

والتي شكلت عائقا كبيرا أمام ظهور المواهب السعودية.

مونديال اليد.. مصر تستعد لإبهار العالم

المدرب الحسيني يؤكد أنه 

مع استمرار الحكم الأجنبي 

ومنح الفرصة للحكم 

السعودي لإدارة عدد من 

المباريات

 القاهــرة – أشـــاد الفرنســـي باتريس 
كارتيرون المدير الفنـــي للفريق الأول لكرة 
القـــدم بنـــادي الزمالـــك المصـــري بجهود 
مجلـــس إدارة النـــادي للمســـاندة القوية 
فـــي الفتـــرة الماضية. وقـــال كارتيرون في 
تصريحات إنه ســـعيد وفخور باســـتمرار 

التواجد مع الفريق لمدة موسم آخر.
وأضـــاف كارتيـــرون أن لديـــه الرغبة 
والطمـــوح فـــي حصـــد ألقاب كثيـــرة مع 
الزمالـــك بعـــد بطولتي الســـوبر الأفريقي 
والســـوبر المصري. وأوضح أن لديه رغبة 
أيضا فـــي تحقيق المزيد من الإنجازات مع 
دعم الجميـــع للفريق. ووعـــد المدير الفني 
للزمالـــك جماهيـــر النـــادي ببـــذل أقصى 
جهد لتحقيـــق كل البطولات خصوصا أنه 
يمتلك أفضـــل اللاعبين. واخنتم كارتيرون 
بأنه يتمنى أن يكمل الفريق ما بدأه بشكل 
مميز قبل التوقف بســـبب انتشار فايروس 

كورونـــا. وأكـــد المستشـــار أحمـــد جلال 
إبراهيم نائب رئيس مجلس إدارة الزمالك، 
أن كارتيـــرون تنـــازل عن 50 فـــي المئة من 
مســـتحقاته خلال الشـــهور الماضية. وقال 
جـــلال إنه فـــي المقابل لم تتـــم زيادة راتب 
كارتيرون بعد التجديد ســـوى بنســـبة 20 

في المئة.
وأضاف أن الفرنســـي كارتيرون مدرب 
كبير ومميز ويحب عمله وهو ما شاهده في 
رحلات الفريق الخارجية ســـواء الأفريقية 
أو العربية. وأوضح أن استمرار كارتيرون 
مـــع الزمالك أمـــر مهم للغاية وســـيضيف 
للفريق على كل المســـتويات. وكان مجلس 
إدارة النادي برئاســـة المستشـــار مرتضى 
منصور قد نجح في تمديد عقد الفرنســـي 

كارتيرون لمدة موسم جديد.
مـــن جانبه رفـــض مرتضـــى منصور 
رئيس مجلس إدارة الزمالك المصري فكرة 

رحيل أي لاعب بالفريـــق الأول للزمالك إلا 
في حال وجود عرض رسمي. وقال منصور 
في تصريحات صحافية إن هناك شـــروطا 
لرحيل أي لاعب من الفريق على رأسها أن 
يكـــون بنفس المقابل المادي المدفوع فيه من 
قبل النادي بالإضافه إلى ما حصل عليه. 

وأضاف أن الصفقات الجديدة ستكون 
في أضيق الحدود وبموافقة من الفرنسي 

باتريس كارتيرون المدير الفني للفريق.

كارتيرون سعيد باستمراره مع الزمالك

 لوس أنجلس – يســـتعد منظمو بطولة 
فلاشـــينغ ميدوز الأميركية، آخر البطولات 
الأربـــع الكبـــرى في كرة المضـــرب، لاتخاذ 
قـــرار بشـــأن مصيرهـــا خـــلال الأســـبوع 
المقبل، وسط إشـــارات سلبية من اللاعبين 
حيـــال صيغتها المطروحة في ظل فايروس 

كورونا المستجد.
ويعمل الاتحاد الأميركي لكرة المضرب 
المنظـــم للبطولة، على إعداد خطة تســـمح 
بإقامتهـــا فـــي موعدهـــا المقـــرر بـــين 31 
أغســـطس و13 يوليو. وفـــي حين لم يحدد 
الاتحاد تاريخا لاتخاذ قرار نهائي بشـــأن 
البطولـــة، أفادت تقاريـــر صحافية محلية 
أن ذلك قد يتم اعتبارا من الإثنين. وحسب 
الأميركـــي  الاتحـــاد  اســـتبعد  التقاريـــر، 
فكرة نقـــل البطولة إلى ولايـــة أخرى مثل 
فلوريدا أو كاليفورنيا، وسيبقي عليها في 

نيويورك دون جمهور.
كمـــا تشـــير التقارير إلى قـــرار بإلغاء 
التصفيـــات المؤهلة إلى القرعة الرئيســـية 
لمنافســـات الفردي (كانت مقـــررة اعتبارا 
من 24 أغســـطس)، وتقليص عدد مباريات 
فئات الزوجـــي إلى النصـــف، ونقل دورة 
بـــين  (المقـــررة  للماســـترز  سينســـيناتي 
15 أغســـطس و23 منـــه) إلـــى نيويـــورك، 

واعتبارها بمثابة دورة تحضيرية.
وقـــال إريك بوتـــوراك، المســـؤول في 
الاتحـــاد الأميركـــي عـــن العلاقـــات مـــع 
اللاعبـــين، ”أعـــرف أن هذا ليـــس مثاليا“. 
وتابع في اتصال مع محترفين ومحترفات 
أجـــري الأربعـــاء ”هذا هـــو العالـــم الذي 
نعيـــش فيـــه حاليا… نعتقـــد أن هذه خطة 
جيدة وأعتقـــد أنها جيـــدة للرياضة. هي 

جيـــدة من أجل اقتصاد كرة المضرب، توفر 
عملا لكم، للمدربـــين، للمعلقين، للعديد من 
الأشـــخاص“. وأضاف ”الأهم، هذه الخطة 

تحافظ على سلامتكم“.
لكـــن هـــذه التطمينات من مســـؤولي 
الاتحـــاد الأميركي للعبة لم تلق صدى لدى 
عـــدد من اللاعبين، يتقدمهـــم المصنف أولا 
عالميـــا الصربي نوفاك ديوكوفيتش. ورأى 
الأخيـــر أن الإجـــراءات الصحيـــة المرافقة 
للبطولة بصيغتها المطروحة، أشبه بمهمة 
”مســـتحيلة حقا… لن نتمكـــن من الوصول 
إلى مانهاتن، وســـيتعين علينـــا النوم في 
فنادق المطار، ليتم اختبارنا مرتين أو ثلاث 

مرات في الأسبوع“.
وتابـــع ”أيضا، يمكننا جلب شـــخص 
واحـــد فقط… وهـــو أمر مســـتحيل حقا. 
أعنـــي، تحتـــاج إلـــى مدربك، ثـــم مدرب 
اللياقـــة البدنية، ثـــم أخصائي العلاج 

اقتراحاتهـــم  جميـــع  الطبيعـــي. 
صارمة حقا، لكنني أستطيع أن 
أفهم أنه لأسباب مالية، وبسبب 
العقود القائمـــة بالفعل، يحاول 
المنظمـــون إقامـــة هـــذا الحدث. 

سنرى ما سيحصل“.
وأشار ديوكوفيتش المتوج 

بلقب فلاشينغ ميدوز ثلاث 
مرات آخرها سنة 2018، 

أنه تشاور مع لاعبين 
آخرين، ولمس 

لديهم ”سلبية“ 
معينة تجاه 

الصيغة المقترحة 
للبطولة الأميركية 

التـــي عادة مـــا تكون الأخيـــرة في جدول 
الغراند ســـلام. موقـــف ديوكوفيتش لاقاه 
أيضـــا الإســـباني رافاييل نـــادال، حامل 
اللقـــب والباحث عن لقب إضافي يعادل به 
الرقم القياســـي للغراند سلام الذي يحمله 
السويسري روجر فيدرير (20 لقبا). ورأى 
”الماتـــادور“ أن كـــرة المضـــرب لا يجب أن 
تعود إلى الملاعب، قبل أن يصبح ذلك آمنا.

وأوضـــح ”موقفي لـــم يتغير: يجب أن 
نظهر حس المسؤولية، يجب أن نتأكد أولا 
بـــأن الوضع آمـــن بما فيـــه الكفاية، وبعد 
ذلك بالطبع، ســـنحاول استئناف الدورات 
حين تصبـــح الرؤيـــة واضحة“. 
أما الأســـترالي نيك كيريوس، 
المحترفـــين  رابطـــة  فاتهـــم 
إقامة  لعزمهـــا  بـ“الأنانيـــة“ 

البطولة في موعدها.
في المقابل، أبدت بعض 
الأصوات انتقادها 
للمنتقدين. وقالت 
اللاعبة الأميركية 
دانييل كولينز 
”هذه فرصة هائلة 

للاعبين لبدء 
الحصول على 
الأموال مجددا، 
وها هو أول لاعب 
في العالم (أي 
ديوكوفيتش) يقول 
إن الاكتفاء بإحضار 
شخص واحد معه (إلى 
الملعب) سيكون صعبا 

جدا“.

{فلاشينغ ميدوز} الأميركية تنتظر تقرير المصير

إلى القمة

اختبارنا مرتين أو ثلاث 
.“

، يمكننا جلب شـــخص 
ـو أمر مســـتحيل حقا. 
لـــى مدربك، ثـــم مدرب 
ثـــم أخصائي العلاج 

اقتراحاتهـــم  ع
أستطيع أن  ي
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الرائد السعودي يجدد ثقته في الجزائري دوخة
 الجزائــر – كشـــف الدولـــي الجزائري 
عزالديـــن دوخـــة، حـــارس نـــادي الرائد 
السعودي لكرة القدم، أنه يستعد لتجديد 
عقـــده مع الفريق لموســـمين. وقال دوخة، 
في تصريح صحافي، إنه سيلتقي رئيس 
نادي الرائد في غضـــون 10 أيام من أجل 
التوقيـــع على عقد جديد يمتد لموســـمين 

إضافيين.
وانضـــم دوخـــة البالغ مـــن العمر 33 
عاما لنادي الرائد في موسم 2018 – 2019، 
قادما إليه مـــن مواطنه نادي أحد، بعدما 
كان لعب لأنديـــة عديدة في الجزائر منها 
جمعية الشلف ومولودية بجاية، وشبيبة 
القبائل ونصر حســـين داي. من ناحيته، 
خـــرج الكولومبـــي ماركو بيريـــز مهاجم 

الفريـــق الأول لكـــرة القدم بنـــادي الرائد 
الســـعودي من حســـابات النـــادي، حيث 
تســـعى الإدارة إلى التخلص منه، بمنحه 
مخالصة مالية باتفاق الطرفين، أو إعارته 

لأحد الأندية.
وكانت إدارة الرائد تعاقدت مع بيريز 
من نادي ديبورتيـــس توليما الكولومبي 
في صيـــف 2019 بعقد لمـــدة ثلاثة أعوام، 
حيـــث يتبقى فـــي عقده موســـمان. وفي 
المقابل، بـــدأت إدارة الرائـــد بالاتفاق مع 
البلجيكي بيســـنيك هاسي مدرب الفريق 
فتح ملفات مهاجمين، للتعاقد مع أحدهم 
ليكـــون بديـــلا للكولومبي بيريـــز. وفي 
الســـياق ذاته أكـــد أحمد صـــادق دياب، 
المتحدث الرســـمي لاتحاد جدة، أن رئيس 

الهلال فهد بن نافل، أبلغ الإدارة الاتحادية 
بتدخل أحد الوسطاء لفسخ عقد المهاجم 

رومارينيو رفقة العميد، ورحيله للهلال.
وقـــال أحمد صـــادق دياب ”مشـــكلة 
رومارينيـــو انتهـــت، وســـيتواصل مـــع 
الاتحاد الدولي من أجل إلغاء قرار فســـخ 
العقـــد“. وواصـــل ”اللاعـــب البرازيلـــي 
ســـيكون في جدة قريباً من أجل المعسكر 
الاســـتعدادي لاســـتئناف بقيـــة جـــولات 
الـــدوري هذا الموســـم“. وأضاف ”فهد بن 
نافـــل رئيس الهـــلال تواصل مـــع أنمار 
الحائلي نظيره بالاتحاد، بشـــأن إفشـــال 
مخطط أحد وسطاء اللاعبين، الذي عرض 
رومارينيـــو على النـــادي الأزرق لكن بن 

نافل رفض، وأخبر الحائلي بالمخطط“.

الاجتماع بحث التصورات 

والاستعدادات الخاصة 

بحفل قرعة مونديال اليد 

المزمع إقامته بمتحف 

الحضارات المصرية

المدير الفني للزمالك يعد 

جماهير النادي ببذل أقصى 

جهد لتحقيق كل البطولات 

خصوصا أنه يمتلك أفضل 

اللاعبين


